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Mãe de Deus:  Foi predito, Minha filha, que nestes tempos que 

vivemos agora os corações da humanidade ficarão endurecidos 

Sexta-Feira, 21 de Setembro, 2012, 15:05 h.  

Minha filha, como a humanidade é rápida a idolatrar reis falsos, falsos deuses. 

Muitas pessoas no mundo de hoje não acham nada de abraçar falsos ídolos e, 

depois, acham que não têm culpa nos seus corações quando rejeitam o Deus 

único e verdadeiro. 

Foi predito, Minha filha, que nestes tempos que vivemos agora os corações da 

humanidade ficarão endurecidos. 

Eles vão rejeitar até mesmo a sua própria família, em busca do prazer. 

Eles vão rejeitar os que estão em situação de pobreza e os que passam fome, 

enquanto eles praticam todo tipo de auto-interesse e praticam a gula compulsiva. 

Estes dias estão sobre vós, filhos. Como a raça humana vagueia, impotente, na 
confusão, em que nada a satisfaz, eles vão agarrar-se a qualquer coisa que, 
acreditam, lhes preencherá o vazio. Esse vazio existe porque eles não seguem a 

Verdade nem prestam fidelidade ao Meu Filho amado. 

Não apenas eles idolatram deuses falsos, como prestam lealdade a essas 

pobres almas que promovem o pecado como se isso não tivesse nenhuma 

consequência. 

Então, quando são apresentadas mentiras sobre o Meu Filho, no mundo de hoje, 
eles são rápidos a aceitar tais inverdades. 

Aceitam ridicularizar o Meu Filho, contudo, noutras doutrinas que não contêm a 
Verdade, são criticados e encolhem-se de medo. Eles não temem o Meu Filho. 

Eles não temem o único Deus verdadeiro, porque não O amam. Os seus 

corações estão fechados. 

Eles continuam a seguir um caminho que não lhes traz conforto. Em vez disso, esse 
caminho deixa-os insatisfeitos e vazios. 

Como Eu choro quando vejo a sua confusão. Como Eu choro pelo Meu filho a quem 
tanto magoam com o seu desprezo. Ele, que sofreu muito por eles e que morreu da 
maneira mais angustiante. No entanto, eles ainda não entendem o significado da 

Sua Morte na Cruz. 

É somente quando uma pessoa aceita a Jesus, o Cristo, o verdadeiro Messias, que 

encontra a paz. 
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Em Breve o Meu Filho apresentar-lhes-á a prova que eles exigem. Quando 

lhes for mostrada a prova terão de fazer a escolha final. 

Ou eles escolhem o Meu Filho e a Verdade, ou eles aceitam as mentiras com que o 

enganador os alimentou. 

Orai filhos, para que os seus corações sejam abertos e o amor de Meu Filho permita 

que todos os filhos de Deus aceitem a Sua Mão de Misericórdia. 

A vossa Amada Mãe 
Mãe da Salvação 
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Os falsos profetas estão a pairar e vão agora atacar esta missão 

Segunda-Feira, 22 de Setembro de 2012, 15:30 h. 

Minha querida e amada filha, Eu devo avisar-te sobre os falsos profetas que tentam 

interferir com esta missão. 

Assim, muitas pobres almas iludidas que acreditam que estão a receber mensagens 
divinas, estão a ser enganados pelo maligno. 

Ele faz isso, aproveitando-se do vosso amor por Mim e os seus alvos são, em 

especial, as santas almas devotas. 

Qualquer pessoa que vos diz que tem uma mensagem do Céu, que vos instrua para 

mudardes ou alterardes uma mensagem Minha, é um mentiroso. 

Esta não é a maneira como Eu autorizo as comunicações do Céu. As únicas 
mensagens que Eu permito que sejam comunicadas de um visionário para outro, 
são de apoio e amor, mas apenas quando isso é necessário. 

As mensagens recebidas por profetas verdadeiros ou almas escolhidas são, ou 
verdadeiras ou falsas. 

Não há meio termo. O Céu nunca iria enviar uma mensagem para contradizer 

outra mensagem recebida por uma alma escolhida do Céu. 

Cuidado com os falsos profetas. Aqueles que não percebem que eles são falsos, 
podem causar danos terríveis quando interferem com a Minha Santa Palavra. Tu, 
Minha filha, não deves envolver-te com aqueles que dizem que vêm em Meu Nome 

a menos que Eu te instrua de outra forma. 

Os falsos profetas estão a pairar e vão agora atacar esta missão. Tu não deves 

envolver-te com eles. 

Estai alerta para esses perigos, pois o mais perigoso de todos será o homem que 

vai chegar e que afirmará ser Eu. 

Permiti-vos, Meus discípulos, ser atraídos pelos falsos profetas e vós sereis presa 

fácil para o anticristo e o falso profeta. 

Confiai na Minha Santa Palavra. Muitos de vós ainda aceitais a Verdade e 
argumentareis Comigo, mas será inútil. Pois a maior crítica que vós tendes de Mim, 

é que Eu amo todos os filhos de Deus, especialmente os pecadores. 

Eu amo a todos por igual. Aqueles de vós que Me acusais de favorecer os 

pecadores, sabei isto. 

Nunca tenteis confundir os outros, dizendo que Jesus tolera o pecado. Vós sabeis 

que isso é uma mentira. Eu detesto o pecado, mas amo o pecador. 
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 O Vosso Jesus 
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Assim, muitas pessoas estão a procurar a Verdade e não 

conseguem encontrá-la 

Domingo, 23 de Setembro de 2012, 09:00 h. 

Minha querida e amada filha, chega um momento em que um homem deve 

perguntar-se -quem sou eu e por que vivo? 

A única resposta, a que lhe traz paz, é quando ele entende que é um filho de Deus. 

Em vez de negar a verdade, por causa das pressões exercidas pelos que 

ridicularizam os que acreditam em Deus, ele deve ser honesto consigo mesmo. 

Ele sabe que o amor que ele sente vem de Deus. 

Ele sabe, pelo seu coração, que a miséria que sente quando está na escuridão e no 

desespero vem do outro lado. O lado escuro. 

Assim, muitas pessoas estão a procurar a Verdade e não conseguem encontrá-la. 

Embora a Verdade esteja registada no Santo Livro, muitos não podem aceitar que a 
Sagrada Escritura contenha todas as respostas que procuram. 

Vós deveis abraçar a Verdade e agarrá-la, pela vossa querida vida, pois ela é o 
caminho para a salvação. 

Muitas pessoas farão tudo o que for possível para negar a Verdade. Eles usarão, 
principalmente, a inteligência humana para pôr a Verdade de lado e levar-vos a 

acreditar numa mentira. 

Cada um dos argumentos será usado para negar a Verdade de Deus. Tão 
convincentes serão tais argumentos que muitos crentes terão dificuldade em 
defender a Verdade. 

A vossa fé resistirá ao teste do tempo, mas apenas se vós Me permitirdes guiar-vos 

de dia e de noite. 

Para Eu vos ajudar, vós nunca deveis tirar os olhos de Mim e de vos apoiardes em 

Mim. 

Falai Comigo. Comunicai comigo a qualquer hora do dia, no carro, no trabalho, na 
escola ou na vossa igreja. Não importa onde, pois vós podeis chamar-Me a qualquer 

momento que Eu responderei. 

Este caminho, o caminho para o Calvário, é a sina dos Meus seguidores. É um 
monte muito difícil de subir. Vós deveis suportar os reveses e a dor da rejeição, 
pelos que não aceitam o vosso direito de praticardes a vossa religião. O topo da 
colina deve ser o vosso objectivo. Somente quando vós chegardes ao topo 

encontrareis a paz. 
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Perseverai, Meus amados seguidores, e o Meu amor será sentido por vós de tal 

forma que ele vos dará uma força que não acreditaríeis ser possível. 

Eu amo-vos. Eu caminho convosco. Eu nunca vos deixarei. Eu abençoo-vos a todos.  

O vosso Jesus 
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Qualquer homem que odeia o outro, por causa da sua religião,  

não ama verdadeiramente a Deus 

Segunda-feira, 24 de Setembro de 2012, 15:55 h. 

Minha querida e amada filha, qualquer homem que odeia o outro, por causa da sua 

religião não ama verdadeiramente a Deus. 

Como Me desgosta testemunhar a hipocrisia daqueles que se dizem seguidores 

devotos de Deus. 

Essas pessoas ameaçam matar aqueles que discordam deles e matar aqueles que 

insultam os seus deuses. 

É um pecado odiar o outro. É um pecado mortal quando vós matais o outro, ou 

tentais ferir de morte uma outra alma, em nome da religião. 

Vós não sabeis que sendo rápidos a condenar outro à morte, porque insulta Deus, 
que vós não estais a seguir as Leis de Deus? 

Eu apelo a todas as religiões e a todos os credos que dizem acreditar em Deus. Se 
acreditais em Deus, então vós deveis mostrar amor pelos outros, mesmo quando 

eles vos atormentam ou insultam. 

Muitos caminhos levam ao Meu Pai, mas só há um Deus. O verdadeiro Deus é o 
Criador do mundo e vós só podeis ser aceites no Seu Reino quando amais o vosso 
próximo, e isso inclui os vossos inimigos. 

É muito fácil odiar os outros por infestação dos espíritos do mal e atormentar os 
filhos de Deus a cada segundo. Como o maligno se alegra quando um homem 
religioso, que abertamente professa amar a Deus, incita ao ódio e não pensa duas 
vezes antes de matar aqueles que ele acredita serem seus inimigos. 

Nenhum homem escapará à punição se ele mata outro. Nenhum homem será aceite 

no Novo Paraíso se ele mata outro em Nome do Meu Pai. 

Pode ser difícil e pode magoar-vos quando um homem insulta a vossa fé, mas vós 

deveis orar por ele e nunca deveis esquecer o mandamento "Não matarás". 

Os Mandamentos do Meu Pai são muito simples. Eles são claros. Eles não precisam 

de ser definidos, mas ai do homem que quebra as Leis do Meu Pai. 

O vosso Jesus 
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Preparai-vos para testemunhar os sinais que, em breve, serão 

revelados do Céu 

Domingo, 23 de Setembro de 2012, 20:00 h. 

Minha amada filha, é com amor que Eu peço a todos os filhos de Deus para vos 

preparardes para testemunhar os sinais que em breve serão revelados do Céu. 

Os sinais serão apresentados ao mundo de diversas maneiras, a fim de despertar 
os filhos de Deus. Muitos vão tentar negar esses sinais e recusá-los, como 

supersticiosos e da imaginação dos crentes. 

Os que ides testemunhar os sinais, vós deveis saber que eles vos ajudarão a 
preparar as vossas almas. Porque, se vós tiverdes nutrido as vossas almas e pedido 

perdão pelos vossos pecados, o vosso sofrimento após O Aviso será mínimo. 

Aceitai estes sinais, estes milagres, como uma Dádiva do Céu. 

Não luteis contra eles nem os ignoreis, porque eles são a prova da Minha Promessa 

de vos preparar a todos vós antes da Minha Segunda Vinda. 

Ide agora e tende fé. 

 A confiança é o mais importante acto de lealdade a Mim, ao vosso Jesus. 

Confiai em Mim, e tudo ficará bem. 

O vosso Jesus 
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Existem apenas três maneiras de vos protegerdes do maligno 

Terça-Feira, 25 Setembro de 2012, 12:50 h. 

Minha querida e amada filha, tu nunca deves tornar-te complacente com este 
trabalho, em que tudo parece estar bem, nem sentir por um momento que ele 
escapará ao flagelo do maligno. Ele está furioso. Ele pega em cada tarefa que tu 
realizes, cria problemas e obstáculos, que te deixam frustrada e perdida. 

Assim, muitas pessoas estão cegas para o flagelo que ele inflige à humanidade. 
Porque como elas não podem vê-lo não acreditam que ele existe. Aqueles que lhe 
abrem o caminho, através do pecado, e que o admitem nas suas almas, acharão que 
é impossível livrarem-se da terrível dor e do descontentamento que ele vai trazer 

às suas vidas. 

Existem apenas três maneiras de vos protegerdes do maligno. 

A primeira é o sacramento da confissão que limpa a vossa alma, se vós fordes 
genuínos no vosso remorso. Os não-católicos, por favor aceitem o dom da 
Indulgência Plenária da Cruzada de Oração (24), dada ao mundo com essa 
missão. 

A segunda maneira é através da devoção diária à Minha Mãe, a que foi dado o 
poder de esmagar Satanás. O Seu Santo Rosário é um escudo importante, que irá 
manter-vos e às vossas famílias longe do seu mau-olhado. 

 A última é o estado de graça, que vós podeis conseguir através de uma 
comunicação regular Comigo, recebendo-Me na Santa Eucaristia. 

Muitas pessoas que querem fugir das garras de Satanás, e que em seus corações 
sabem que foram sugados por um vórtice do mal, devem voltar-se para Mim e 
pedirem-Me para as ajudar através desta Cruzada de Oração especial (78), 

Salvai-me do Maligno.  

«Ó Jesus, protegei-Me do poder de Satanás. 

Levai-Me para o Vosso Coração para eu afastar toda a minha fidelidade a ele e 

aos seus maus caminhos. 

Eu entrego a minha vontade e ajoelho-me diante de Vós com o coração humilde 

e contrito. 

Eu deixo a minha vida nos Vossos Santos Braços. 

Salvai-me do mal. Libertai-me e levai-me para o Vosso porto seguro de 

protecção, agora e para sempre.  

Amém.» 
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O vosso Jesus 
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Virgem Maria: Grandes mudanças terão início no mundo muito 

em breve 

Quarta-Feira, 26 de Setembro de 2012, 16:40 h. 

Meus filhos, grandes alterações começarão no mundo muito em breve. 

É a ocasião para o plano de salvação ser introduzida em todos os países nos 
corações da humanidade. 

Assim, muitas pessoas serão abaladas com a Verdade, de onde ela vem e como eles 

devem redimir-se aos olhos de Deus. 

Tão impreparados estão os filhos de Deus para estes grandes eventos. É por causa 

do Amor de Deus, por todos os Seus filhos, que vós estais a ser avisados. 

Ignorai esses sinais de alerta e estais em perigo. Se rires ou zombardes dessas 
Intervenções Divinas, que acontecerão, levando o coração do homem ao Coração 
de Deus, vós sofrereis. 

Filhos, vós deveis ficar alerta em todos os momentos. Os sinais do Céu e do milagre 
da Intervenção Divina aproximam-se a cada dia. 

Orai para que vos sejam dadas Graças para abrir os vossos corações para a 

Misericórdia do Meu Amado Filho, Jesus Cristo. 

Todos os caminhos estão a ser abertos para atrair os filhos de Deus de volta para o 

refúgio do Seu Sagrado Coração. 

  A vossa Amada Mãe 
 Mãe da Salvação 
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O pecado pode ser perdoado quando vós estais vivos. Não depois 

da morte 

Quarta-feira, 26 de Setembro de 2012, 22:12 h. 

Minha amada filha, Eu permiti-te este intenso sofrimento físico para salvar mais 
almas hoje. Oferece esta dor às almas seleccionadas que deves ajudar-Me a salvar. 
Essa dor não vai durar muito tempo, mas quando estiveres aliviada sabes que 
muitas almas foram salvas do fogo do Inferno e que agora estão no Purgatório à 
espera da Purificação. 

Como alma vítima tens que aceitar que Eu posso permitir-te momentos de 
sofrimento para ajudar a salvar as almas dos filhos de Deus. Um dia, irás encontrar 
essas almas e então compreenderás o quanto isso traz felicidade ao Meu Pai. Sabe 
que quando tu sofres Eu sofro contigo para que a tua dor seja mais fácil. Não estás 
sozinha. Quando sentes que não podes respirar esse é o mesmo sentimento de 
sufoco sentido pelas almas que, após a morte, enfrentam a fumarada dos fogos do 
Inferno. 

Se as pessoas soubessem a Verdade da vida após a morte. Após as almas deixarem 
o corpo, quer estejam em estado de graça ou não, Satanás atormenta-as por meio 
do poder da sedução. Ele tenta, mesmo então, chamar as almas para ele. A oração 

por essas almas é muito importante. 

Eu atraio as almas através da Minha Luz. Mas somente aquelas que estão em 
Estado de Graça podem resistir ao poder da Minha Luz da Misericórdia. Se elas não 

têm a alma pura, então devem ser limpas no Purgatório. 

Minha filha, existem muitas camadas no Purgatório e, dependendo dos pecados 
cometidos pelas almas, elas serão preenchidas com a limpeza purificadora do 
Espírito Santo. 

O Purgatório é doloroso para as almas e aquelas que têm de passar tempo lá 

sentem uma dor física como se ainda estivessem vivas. 

Que nenhum homem subestime os sacrifícios necessários para manter as suas 

almas em estado digno do Reino do Meu Pai. 

O Meu Pai ama a todos os Seus filhos, mas as almas devem merecer o direito de 
ficarem aptas a entrar no Reino do Meu Pai. Para serdes dignos deveis redimir-vos 
aos Meus Olhos enquanto ainda estais vivos. Deveis expiar os vossos pecados com 
um coração sincero. 

Mesmo na hora da morte, um pecador pode aproveitar a Minha Misericórdia, 
pedindo-Me para perdoar os seus pecados. Eu arrebatá-lo-ei e levá-lo-ei nos Meus 
Braços. Eu, derramarei então a Minha Misericórdia sobre ele e, em seguida, levá-lo-

ei pela mão aos Portões do Paraíso. 
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O pecado pode ser perdoado quando vós estais vivos. Não depois da morte. 

 O vosso Jesus 
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Dois biliões de almas vão recusar a Minha Mão de Misericórdia 

Quinta-Feira, 27 de Setembro de 2012, 09:00 h. 

Minha amada filha, a Missão de salvar os dois bilhões de almas que vão recusar a 
Minha Mão de Misericórdia deve fazer parte das orações diárias de todos os que se 

chamam um Cruzado de Deus. 

Muitos milagres terão efeito em grande parte da humanidade, à qual está a ser 
dado o Dom da Salvação e a entrada no Novo Paraíso. 

O sofrimento do Meu Sagrado Coração é doloroso, por causa dessas almas 
perdidas. É por isso que os Meus discípulos devem orar muito, para que todos eles 
possam ficar unidos como uma família na Nova Era, pois, se Minha família estiver 

desunida isso vai trazer-Me uma terrível agonia. 

Eu apelo a todos para salvarem essas almas que, teimosamente, vão rejeitar o 
reconhecimento de Deus, recitando esta Cruzada de Oração (79) para 2 biliões 

de almas perdidas. 

«Ó Querido Jesus, eu imploro-Vos que derrameis a Vossa Misericórdia sobre as 
almas perdidas. 

Perdoai-lhes por Vos terem rejeitado e usai o meu sofrimento e oração para 
que, pela Vossa Misericórdia, derrameis sobre elas as Graças de que 
necessitam para santificar as suas almas. 

Peço-Vos o dom da clemência para essas almas. 

Peço-Vos que abrais os seus corações para que venham a Vós e peçam que as 
inundeis com o Espírito Santo, para que elas aceitem a Verdade do Vosso Amor 
e vivam Convosco e com toda a família de Deus para sempre. 

Amém». 

É difícil para muitas pessoas aceitarem a Misericórdia de Deus. Isso é devido ao 

poder que Satanás tem sobre elas, só que em muitos casos elas não sabem disso. 

Porém, nalguns casos elas não têm dúvidas sobre a existência de Deus, mas elas 
escolhem Satanás no pleno conhecimento de que Deus existe e que Ele as criou. 
Elas viram as costas ao Reino de Deus. 

O reino de sua escolha é o que Satanás lhes prometeu. Elas acreditam que este 
Reino, no fim dos tempos, oferece uma grande riqueza, grandes maravilhas e que 
será um mundo reluzente, só que não é. Tudo o que vão encontrar é um grande 
lago de fogo, em que elas vão sofrer pela mão do maligno. Ele vai atormentá-las até 
à eternidade e elas vão sofrer a cada segundo essa dor que, para elas, nunca pode 

terminar. 
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Agora vós sabeis porque Eu sofro tanta agonia, pois o próprio pensamento do 

sofrimento que está diante de tais almas, é demasiado para suportar. 

Apenas as vossas orações, Meus seguidores, e a Minha misericórdia, podem 

oferecer-lhes alguma esperança. 

Ajudai-Me a salvá-los. 

O vosso Jesus 
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Esse homem vai dizer ao mundo que é o Messias e será aplaudido 

por muitos dos principais líderes do mundo 

Sexta-Feira, 28 de Setembro de 2012, 22:15 h. 

Minha querida e amada filha, as grandes mudanças no mundo, anunciadas antes da 

Minha Segunda Vinda, estão prestes a desenrolar-se camada por camada. 

O tempo para os impostores, que clamarão vir em Meu Nome, se apresentarem ao 

mundo está muito próximo. 

Assim, muitas pessoas serão enganadas por acreditar nesses falsos profetas, 

porque eles se anunciam com grande pompa. 

Mas um deles enganará a muitos, porque se apresentará como o rei, de uma 

forma humilde, para convencer as pessoas de que ele sou Eu, Jesus Cristo. 

Esse homem vai dizer ao mundo que é o Messias e será aplaudido por muitas dos 
principais líderes do mundo 

Ele será apresentado, em primeiro lugar, como um líder extraordinário e um 
político compassivo. 

Ele será visto como um talentoso pacificador, como Eu vos tenho dito. O seu ar e 

graça ostentarão uma imagem mística, que parecerá ser de origem divina. 

A sua simpatia, boa aparência e a sua personalidade cativante apelará às massas. 

Ele será revelado ao mundo em breve e o seu aparecimento será repentino. 

Os líderes que o apresentarão como um salvador, o homem que trará o fim da 
guerra no Médio Oriente, são respeitados em muitas partes do mundo. Por isso, 

este falso messias será aceite tão facilmente. 

Depois de algum tempo a sua atracção espalhar-se-á. Os meios de 

comunicação elogiarão as suas capacidades diplomáticas e os seus 

seguidores serão bastantes. 

Este é o homem que dirá que é ele o messias. Ele vai dizer a todos que é Jesus 

Cristo, que regressou para proclamar a sua segunda vinda. 

Ele é o anticristo. 

Não vos deixeis enganar nem por um momento. Eu, Jesus Cristo, vim em carne pela 
primeira vez para salvar a humanidade. Mas sabei isto. Eu não virei em carne desta 
vez. Eu virei, como um ladrão, pela noite. Eu vou preparar o mundo, através destas 
mensagens, mas Eu não vou dizer o dia ou a hora pois Eu não sei isso. Só o Meu 

Pai conhece o tempo. 
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Eu anunciarei a Minha Segunda Vinda antes do sinal da Minha chegada, o 

qual aparecerá nos céus em todo o mundo. 

Qualquer homem que afirme ser Eu, Jesus Cristo, e que caminhe sobre a 

Terra como um homem é um mentiroso. 

Fujam, porque ele trará mentiras, miséria e sofrimento. A sua falsidade acalma as 
alnas com um falso amor de Deus. Ele distorcerá a Verdade. Aqueles que o 
seguirem estão em grande perigo. 

O vosso Jesus 
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Os crentes nunca devem sentir-se seguros do conhecimento de 

que eles sabem a Verdade 

Sábado, 29 de Setembro de 2012, 19:15 h. 

Minha querida e amada filha, Eu devo dizer a todos aqueles que acreditam em Mim, 

Jesus Cristo, para acordarem e viverem as suas vidas em Mim, agora. 

Estas mensagens não estão apenas a ser dadas para avisar aqueles que não 
acreditam em Cristo, o Redentor da Humanidade, elas são também para os crentes 

em Deus. 

Os crentes nunca devem sentir-se seguros do conhecimento de que eles sabem a 

Verdade. 

Para aqueles de vós que dizeis que sabeis a Verdade dos Meus ensinamentos, vós 
nunca deveis sentir-vos complacentes. Se o fizerdes, então isso pode significar que 

negligenciareis o trabalho necessário para santificar as vossas almas. 

Os crentes podem estar confusos sobre os Meus ensinamentos. Então, muitos não 

entendem o significado da Minha Segunda Vinda. 

Muitos dos Meus seguidores acham que isso significa que toda a humanidade 
estará ciente que, de qualquer maneira e através da Minha Misericórdia, eles serão 
salvos. Ó, como Eu gostaria que isso fosse verdade. Como isso Me traria alívio final. 
Infelizmente, muitos não estarão preparados. Muitos se recusam a ouvir as Minhas 
advertências e instruções. Como tal, deixareis de vos preparar adequadamente. 

A Minha Segunda Vinda vai acontecer. Os crentes, que dizem acreditar na Verdade 
contida na Bíblia Sagrada, sabem disso. É fácil para vós aceitar o que foi 
profetizado nela e que já aconteceu. Não é tão fácil de aceitar as profecias futuras, 

ainda por serem testemunhadas pela humanidade 

Aceitai também o facto das Mensagens Divinas terem sido enviadas para vos 
preparar. Aceitai que esta preparação está a ocorrer agora. 

Ficai vigilantes em todos os momentos. Não Me rejeiteis, neste momento, porque 
este é o tempo de preparação. 

 Sede gratos, pois vos está a ser dado este grande dom.  

 O vosso Amado Jesus 
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Assim, muitas pessoas estão hoje obcecadas com a busca da fama 

e da glória pessoal 

Sábado, 29 de Setembro de 2012, 23:00 h. 

Minha querida e amada filha, por que é que tantas pessoas no mundo acreditam 

que a sua mortalidade é por tempo indeterminado? 

Assim, muitas pessoas estão hoje obcecadas com a busca da fama e da glória 
pessoal. Assim, muitos dos que procuram e alcançam grande reconhecimento e 
sucesso são idolatrados por aqueles que acreditam que essa é a glória por que eles 

se devem esforçar, para que se satisfaçam. 

Muito pouco do seu tempo é gasto no que realmente importa. Eles pisam os outros 
para conseguir o que querem por causa de seu desejo insaciável de brilhar em 
glória perante o mundo. 

A sua vaidade é alimentada pelo mundo do entretenimento, pelos media e pela sua 
busca de auto-aperfeiçoamento, e é aplaudida. 

É por isto que as pessoas comuns se esforçam hoje. Elas admiram abertamente tal 
ambição e esta torna-se como uma religião. Elas idolatram aqueles que chegam a 

tais alturas e, então, começam a imitar as suas vidas. 

Nem por uma vez eles consideram se tais coisas têm alguma consequência real. 

Eles nunca param para se questionarem: "É nisto que consiste a minha vida?" 

Eles não acreditam em Deus, na maioria dos casos, porque, se o fizessem, saberiam 

como é desagradável aos olhos de Deus procurar a adulação desta forma. 

Quando uma pessoa busca constantemente atenção e adulação, e é obcecado com a 
imagem que projecta para o mundo, não entende como este caminho é curto. Eles 
desaparecerão com o tempo e ficarão vazios e sem amor para compartilhar com os 

outros. 

Eles gastam muito do seu tempo amando-se a si mesmos pelo que não terão espaço 
para qualquer outro amor. Eles colocam as suas próprias necessidades antes dos 
outros. Eles farão qualquer coisa, inclusive cometer actos que ofendem a Deus, 
para alcançar a auto glorificação. 

A esta geração têm sido ditas tantas mentiras sobre a maneira de viver as suas 
vidas. Eles são incentivados por um mundo que acredita que o ganho material, a 
cultura da celebridade e a ambição que lhes traga grande admiração, são as coisas 

mais importantes que devem ambicionar. 

Que pouco eles sabem. Como ficarão chocados quando eles descobrirem como 

estavam errados. 
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As pessoas que levam tal vida enfrentarão a decepção quando os seus desejos não 
forem satisfeitos. Todo o acto para lhes trazer mais prazer, através da auto 

obsessão pela ambição, não lhes trará a paz. 

Orai para que em breve essas pessoas percebam que a busca da fama e da glória 
pessoal só satisfaz por um tempo curto. Há apenas um objectivo por que vos deveis 

esforçar, que é o de seguir os Ensinamentos do Senhor. 

Quando fizerdes isso, vós ficareis em paz. 

Vós ainda podeis desfrutar de muitos dos prazeres do mundo, mas vós entendereis 

o que realmente importa. 

Muitos jovens colocam muito valor na forma como eles são vistos pelos outros. As 
pressões sobre eles, para conduzirem as suas vidas perseguindo os mesmos 

objectivos que as celebridades que admiram, está a prejudicar as suas almas. 

 É bloquear a realidade do que é agradável a Deus. 

 É bloquear a Verdade. 

Só a Verdade vos fará sentir satisfação e vos trará paz, amor, alegria e felicidade. 

Eu sou a vida que vós procurais. 

Em Mim vós encontrareis uma vida de Glória. 

Esta é a Glória que deveis procurar. 

Pois vivereis uma vida de Grande Glória, no Novo Paraíso, se vos voltardes para 

Mim. 

Esta é a única glória que vos trará uma alegria indescritível. 

O vosso Jesus 
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O Amor de Deus, uma vez sentido pelo homem, é algo que nenhum 

homem pode dispensar 

Segunda-Feira 1 de Outubro, 2012, 16:30 h. 

Minha querida e amada filha, tu tens que aceitar que quando os Meus seguidores 

acreditam nestas mensagens, elas atormentarão as suas almas de vez em quando. 

Muitos alegrar-se-ão quando lêem a Minha Santa Palavra e aceitá-la-ão como um 

milagre. 

Outros também aceitarão as Minhas mensagens mas, em certos dias, elas serão 

rasgadas em duas pelas dúvidas que os assaltam. Estas dúvidas são naturais. 

Alguns questionarão e questionarão se realmente vêem do Céu. Em seguida, eles 
ficarão cheios de angústia, porque sabem que as suas vidas estão prestes a mudar, 

e que a Segunda Vinda será testemunhada por eles. 

Isso significa que a vida que eles levaram até agora vai mudar além do seu 

entendimento. 

Isso é assustador para muitos, porque eles querem apegar-se às suas antigas vidas, 

que eram complacentes, porém infelizes. 

O medo do futuro, medo da Mão de Deus e o medo do exército de Satanás 
atormenta-os. Porém, enquanto as Minhas mensagens podem lançar o medo nos 
seus corações, às vezes elas também trazem conforto. 

Uma coisa é certa. Eles vão sentir o Meu Espírito Santo nas suas almas e, uma vez 
que isso aconteça, eles vão familiarizar-se com o Amor de Deus. 

O Amor de Deus, uma vez sentido pelo homem, é algo que nenhum homem pode 
dispensar. Ele traz a paz. Então, não importa quão vós receeis, Meus seguidores, 

deveis lembrar-vos que Eu, o vosso Jesus, nunca vos abandonarei. 

Vós sois Meus. 

Eu sou a Vida nas vossas almas. Por Mim, sereis salvos. Estou cheio de Misericórdia 
pelas almas que se voltam para Me pedir ajuda. Eu não vou deixar-vos sofrer à mão 
dos seguidores de Satanás. Eu cobrir-vos-ei com o Meu Precioso Sangue. Vós, nada 

tendes a temer. 

Em vez disso, estão a ser-vos dadas graças para vos preparardes. Agora, vós tendes 
que ser corajosos, e não permitir que as dúvidas nublem o vosso amor por Mim ou 
vos ceguem para a Verdade destas Mensagens. 

Elas são a Minha dádiva para vós. Elas estão a ser dadas para vos proteger e 
manter livres de prejuízos. 
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Pedi-Me sempre para acalmar os vossos medos, pois eles são implantados pelo 
maligno nas vossas mentes através das sementes do descontentamento, para vos 

distrair.  

Eu vos abençoo. Eu dou-vos a paz. Eu dou-vos a Minha protecção. Confiai sempre 

em Mim. 

O vosso Jesus 
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Virgem Maria: Muitos dos líderes da Igreja do Meu Filho, nada 

dizem. Eles já não defendem, publicamente, o Santo Nome do Meu 

Filho. 

Terça-Feira 2 de Outubro de 2012, 15:30 h. 

Minha filha, os movimentos para insultar o Nome do Meu amado Filho, Jesus 

Cristo, estão a aumentar. 

Não basta que eles O neguem, muitos querem insultar a Sua imagem na mente 

daqueles que acreditam n’Ele. 

A Crucificação do Corpo do Meu Filho, a Crucificação da Sua Igreja, está a 

aumentar. 

Muitos dos líderes da Igreja do Meu Filho, nada dizem. Eles já não defendem, 
publicamente, o Santo Nome de Meu Filho. Eles não têm a coragem de defender o 

Corpo do Meu Filho, a Sua Igreja na terra. 

Muitos não querem chamar uma atenção indesejada por causa dos pecados dos 
sacerdotes no passado. Muitos, simplesmente, não têm uma fé suficientemente 
forte, requerida para serem um verdadeiro testemunho da Verdade dos 

ensinamentos do Meu Filho. 

Então, muitas pessoas no mundo não acreditam na Existência do Meu Filho e isso 
faz com que Ele chore. 

Assim, muitos que sabem a Verdade, acham que é aceitável mostrar desrespeito ao 

ouvir blasfémias e ainda permanecem em silêncio. 

Filhos, vós deveis reconhecer a Verdade da Crucificação do Meu Filho, abertamente 
e sem medo. As pessoas ouvirão. Vós sereis ouvidos. Se cada servo de Meu Filho 
permanecer em silêncio, então quem falará do Meu Filho? 

Quem vai difundir a Sua Santa Palavra, neste momento, em que muitos dos filhos 
de Deus negam a existência de Deus? 

Muito em breve, eles não terão desculpa. Quando eles virem o estado das suas 
almas eles entenderão pela primeira vez que têm uma alma. 

Orai para que eles se tornem mais fortes depois disso e para que se tornem 
verdadeiros soldados de Cristo. 

A vossa Amada Mãe 
Mãe da Salvação 



24 

 

O Cristianismo está a ser atacado por uma razão principal 

Quarta-Feira, 3 de Outubro de 2012, 13:30 h. 

Eu sou o teu amado esposo místico, o Filho do Homem, nascido da Imaculada 

Virgem Maria. 

Minha querida e amada filha, cada horror que presenciei no Jardim do Getsêmani, 
quando fui insultado pelo mal, está a desenrolar-se agora no mundo, diante dos 
Meus Olhos. 

As pessoas, em toda parte, perderam a sua fé. Elas andam num mar de confusão e 
num estado de apostasia não testemunhado antes no mundo em tamanha escala. 

O amor de um pelo outro morreu. 

O respeito pelas necessidades dos outros não é mais considerado uma 

característica admirável. 

A ganância, a luxúria e a inveja controlam as mentes de muitos no mundo de hoje. 
Frios nos seus corações, eles já não valorizam a vida em si e nada pensam sobre o 
assassinato. É tido como adquirido. 

O Cristianismo está ser atacado por uma razão principal. É para permitir que as 
leis que toleram o pecado sejam introduzidas com facilidade nos vossos países. 

A obsessão pelas falsas religiões e falsos ídolos é galopante. 

A Minha Igreja está a entrar em colapso e os Meus servos sagrados não estão, na 

sua maior parte, a enfatizar o perigo do pecado e a verdade da vida eterna. 

O ódio, a guerra, a inveja, a ganância, a luxúria e o amor-próprio estão todos 
vinculados a um estado falso, um estado que não tem qualquer semelhança com a 

verdade dos Meus Ensinamentos. 

Eu sabia, no Jardim do Getsêmani, que a Minha Morte na Cruz não seria vista pelo 
que ela era, pela geração de hoje. Essa foi a dor que rasgou o Meu Coração como 
por uma espada. 

O Sacrifício que Eu fiz pelo homem, para o redimir aos olhos do Meu Pai, não é 
reconhecido hoje. Quanto eles têm esquecido. Como eles não foram informados. 
Tudo isso tem a ver com o pecado da tolerância, apresentado ao mundo como uma 

coisa boa. 

As guerras e o ódio espalham-se como um vírus, pois são planeados pelo maligno. 
A dor dos Meus seguidores unir-se-á com a Minha dor, ao testemunhar as 
obscenidades que serão expelidas por esses líderes de governos, que seguem as 
mentiras postas nas suas almas por Satanás. 
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Satanás e os seus demónios são muito poderosos. Nunca acrediteis, nem por um 
minuto, que é fácil afrouxar o controlo que eles têm sobre uma pessoa que os deixe 
penetrar na sua alma. Eles não desistirão facilmente e impedirão as almas que 

queiram voltar para Mim, o vosso Jesus, por ajuda, tornando-as desamparadas. 

Essas almas acharão que é uma tortura rezar. As palavras não saem das suas bocas. 
Elas vão sentir uma total aversão aos Meus pensamentos. Por mais que tentem, 
será uma tarefa árdua. 

Aqueles que dizem que são boas pessoas, que não fazem mal aos outros, mas que 
não Me aceitam, a Jesus, nas vossas vidas, saibam isto. Vós não sois seguidores de 
Cristo. Se vós não vierdes a Mim, não podereis ser aceites no Reino do Meu Pai. 

Para entrar no Reino do Meu Pai exige-se preparação. Satanás pode mover-se tão 
rapidamente para distrair as almas, que muitas são apanhadas de surpresa. 

Nestes tempos de grande agitação no mundo e de falta de consciência pelo Meu 
Pai, Deus, o Criador de Todas as Coisas, só pode resultar uma coisa. 

Catástrofe. Os castigos serão derramados sobre o mundo, a fim de salvar a 
humanidade, para purificar a humanidade. 

Se as pessoas se recusam a ouvir, elas não ouvirão a Verdade. 

A Verdade salvará, não só as vossas vidas na terra, como ela dará Vida Eterna. 

A ausência de aceitação da Verdade, resulta na morte, tanto do corpo e como da 

alma. 

Chegou a hora da humanidade fazer uma escolha. Eu não posso forçar-vos a seguir-
Me. Apesar de todos os dons, graças e milagres, que vos foram dados, eles ainda 

vão virar as costas.  

Com toda a Minha Grande Misericórdia, alguns ainda vão escolher a morte em vez 
da vida. 

O vosso Jesus 
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Deus Pai: A Minha Mão de Justiça está à espera para castigar os 

governos que conspiram para magoar os Meus filhos 

Quinta-feira, 4 de Outubro de 2012, 14:55 h. 

Minha querida filha, Eu desejo que tu saibas que, embora o mundo possa ter de 
suportar uma grande limpeza, que pode não ser agradável, a Minha Misericórdia é 

grande. 

Eu sou um oceano de Misericórdia e vou implementar grandes mudanças para 
garantir que todos os Meus filhos sejam salvos da catástrofe. A catástrofe de que te 
Eu falo, envolve o trabalho de uma força secreta do maligno no mundo, que está a 
tentar controlar todas as nações, para seu próprio ganho perverso. 

Muitas almas rejeitarão a Misericórdia do Meu amado Filho. Assim, muitos não vão 
reconhecê-Lo. Eles continuam a infligir, descuidadamente, sofrimento sobre 
aqueles que controlam e não entendem que os seus pecados não vão passar 
despercebidos. Eles podem lutar contra o poder da Minha Mão, mas a Minha Mão 
atacá-los-á e destrui-los-á. 

Eles vão reconhecer o poder de Deus, nesse momento, mas para muitos deles será 

tarde demais. 

Cada acto Meu, incluindo grandes milagres, será testemunhado em breve por toda 
a humanidade. Eu farei tudo que puder, na Minha Misericórdia, que irá devorar a 
humanidade como um grande oceano, para salvar a humanidade. Nenhum homem 
será deixado intocado pelas Minhas Dádivas. 

Quando isso acontecer, Eu perseguirei as pessoas que Me afastem, embora elas 
venham a saber quem Eu sou. 

Então, os líderes do mundo que não implementem as Minhas Leis Divinas e que 
flagelem a terra com sua crueldade sobre os Meus filhos, serão abatidos. Então, Eu 
não lhes permitirei que escapem à Minha Justiça Divina. 

Eles estão a ser advertidos, nesta mensagem, para pararem já. Eles devem orar por 
orientação, se eles se sentem desconfortáveis ou sob pressão, para introduzirem 

leis sobre as nações, o que irá causar dificuldades. 

Eu dou-lhes este tempo agora para pararem o que estão a fazer e para Me 
implorarem para os ajudar a enfrentar os regimes perversos, que estão a ser 

concebidos contra os seus compatriotas. 

 Eles sabem do que Eu estou a falar. 

Eu sou o Criador da raça humana. Eu conheço cada um dos Meus filhos. O que eles 
vêem. O que sentem. Como pensam. Sei também, dentre eles, quais os que juraram 

fidelidade a actos que causam enorme sofrimento às pessoas de todo o mundo. 
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A Minha Mão da Misericórdia está à espera para vos trazer de volta para o refúgio 

do Meu Reino. 

A Minha Mão de Justiça está à espera para castigar os governos que conspiram 

para magoar os Meus filhos. Não lhes será permitido causar este sofrimento. 

Pois, assim que vós introduzirdes leis destinadas a controlar aqueles a quem 
servis, as quais sejam abomináveis para Mim, Eu enviarei um castigo tal que 
ninguém terá dúvidas quanto ao que causou essa punição. 

Vós sois Meus filhos e é a Mim que deveis pedir protecção. Sem a Minha protecção 

estareis à mercê de Satanás. 

Para que não vos esqueceis, ele, Satanás, odeia a todos vós. No entanto, por causa 
das suas poderosas e subtis atitudes sedutoras vós continuais na vossa procura de 

poder, como escravos. 

Escolhei o poder que vos exalta nesta terra, e trazei esse vosso reconhecimento ao 
longo dos caminhos do Senhor, e sereis lançados para fora. 

Este alerta está a ser dado para garantir que vós compreendeis que há Um Criador. 
Apenas Um, o que criou a humanidade. Um, apenas, que tem o poder de dar um fim 

a tudo o que existe sobre a terra. 

 Deus, o Altíssimo 
 Criador de Tudo o que é Visível e Invisível 



28 

 

A Luz de Deus está presente em todos e em cada um de vós 

Sábado, 6 de Outubro de 2012, 23:05 h. 

Minha querida e  amada filha, a fim de Me amares verdadeiramente, tu deves ver 

os outros através dos Meus Olhos. 

Quando tu olhas para outra pessoa, olha com cuidado e tenta ver a Minha Presença, 
pois Eu estou presente em todas as almas, mesmo nas enegrecidas. 

Eu estou lá. Olha, e verás. Esta é uma das graças mais extraordinárias dadas pelo 

Meu Pai Eterno a cada um dos Seus filhos 

A Luz de Deus está presente em todos e em cada um de vós. 

Isso é amor e cada alma tem capacidade para amar. 

Quando vês os outros através dos Meus olhos, tu sentirás o amor e isso tocará a tua 
alma de uma forma que não podes negar. Este amor é real, mas tu não podes vê-lo 
ou tocá-lo. Tu vais, também, achar difícil de o explicar aos outros. No entanto, ele 

está lá. 

Se todos os filhos de Deus pudessem honrar a Divina Presença do Meu Pai no 
mundo, nos Seus filhos, então a paz reinaria na terra. Procurai o amor, que o 
encontrareis. 

Tirai um tempo para reflectir sobre o que Eu vos digo, agora. A Luz do Amor de 
Deus é como uma estrela brilhante presente em cada alma. Em alguns, ela brilha 
vivamente e vós podeis sentir o amor com que essa pessoa vos envolve. Noutros, 
também, mas é um reflexo ténue, difícil de encontrar, no entanto, mesmo assim ele 

está lá. 

Quando vós olhais para o outro, pensai nisso, assim. Deus criou cada um de vós. 
Vós sois irmãos e irmãs aos Seus olhos. Quando Ele vê os Seus filhos mostrar amor 

e respeito um pelo outro, isso dá-Lhe muita alegria  

Quando eles lutam entre si, causam dificuldades e sofrimento aos outros, Ele sente 
uma dor terrível. Como qualquer pai, dói-lhe quando os Seus filhos não 
compartilham o Seu Amor, o Amor pelo qual foram criados. 

Lembrai-vos também quando vos magoais uns aos outros, vós magoais o Meu Pai. 
Ele sente a dor que infligimos aos Seus filhos. 

Pensai duas vezes da próxima vez que vós julgueis os outros duramente ou lhes 
mostrais ódio. Quando fizerdes essas coisas, estais a desagradar ao Meu Pai. 

Se alguém vos magoar, orai por eles. Pois quando há tensão e falta de amor entre 
duas pessoas, isso é causado por espíritos malignos. 
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Elevai-vos acima dessa tentação. Amai os outros. Tratai-os com respeito. Olhai para 
eles como se fosse através dos olhos de Deus. Quando o fizerdes, vós encontrareis 
o amor. Vós achareis que é mais fácil viver com os outros, aceitando cada qual as 

suas faltas. 

O vosso Jesus 
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Virgem Maria: Eu choro lágrimas de sangue por eles e o Meu 

Coração está aflito 

Domingo, 7 de Outubro de 2012, 11:00 h. 

Minha filha, por favor ora pelos Meus filhos perdidos que aumentam de número 
todos os dias. Eles não querem, nem podem, acreditar no Meu Filho e viram-se 

para outro caminho. 

Eu choro lágrimas de sangue por eles e o Meu Coração está aflito. Como eles estão 

perdidos e como se sentem vazios. 

Eu oro a Deus, na Sua Misericórdia, para abrir os seus corações endurecidos. 

O Aviso está próximo, Minha filha. Os Meus filhos precisam de preparação. Aqueles 
que fogem a estas Santas Mensagens do Meu Filho e do Meu Pai Eterno, terão que 

responder perante Deus. 

Muitos têm prejudicado esta Missão e têm encorajado as almas a afastarem-se. 

Muitas destas almas morreram em pecado mortal. Se eles tivessem eles aceite as 
orações, dadas à humanidade através da Cruzada de Orações, podiam ter sido 

salvos. 

Os que não aceiteis estas Mensagens, não deveis trabalhar com o Maligno para 
enfraquecer o mundo de Deus. Vós deveis orar pela ajuda necessária para 
encontrar a paz dentro de vós. 

Foi profetizado que o profeta do fim dos tempos não seria aceite, se bem que muita 
conversão será alcançada através da difusão da Palavra de Deus. 

Será um risco vós rejeitardes a ajuda que está a ser enviada do Céu, neste tempo, 
para ajudar a salvar as vossas almas. 

Não insulteis o Meu Filho, não ouvindo. Fazeis-vos desatentos e surdos a estas 
Mensagens do Céu, mas vós deveis primeiro escutar. 

O vosso livre-arbítrio significa que vós podeis escolher o caminho em que desejais 
andar. 

O vosso livre-arbítrio não significa que tenhais o direito de blasfemar 
deliberadamente contra o Espírito Santo. 

Quando O Aviso acontecer, vós sereis preenchidos com a Luz da Verdade.  

As vossas almas serão iluminadas e vós vereis quais as vossas boas acções e más 
acções, a vossa conduta durante as vossas vidas. Nesse estágio muitos de vós 
abraçareis o Amor de Deus. Tristemente, muitos sereis demasiado obstinados para 
aceitar os vossos erros. Sereis afastados e sofrereis horrivelmente. 
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Preparai-vos a todo o tempo. O tempo é curto. 

A vossa Amada Mãe 
Mãe de Deus  
Mãe da Salvação 
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O anúncio para comunicar a Minha Segunda Vinda será repentino 

Segunda-Feira, 8 de Outubro de 2012, 19:00 h. 

Minha querida e amada filha, exorto a todos os Meus seguidores para que sejam 

fortes neste momento. 

A Minha Santa Palavra, a Minha dádiva para a humanidade, que vos é dada através 
destas mensagens, será objecto de muitas críticas. 

Vós deveis permanecer fortes quando a Minha Palavra for posta de lado e 
menosprezada. Isso será muito difícil, mas vós tendes de suportar esse tormento, 
pois ele é apenas o começo. 

O inimigo levantar-se-á e derrubará as Minhas mensagens, dadas a cada um de vós 
para que as almas possam ser salvas. 

Ele arrebanha todas as almas que ele seduz e depois leva-as para longe das Minhas 
mensagens. Ele faz isso por meio da tentação aos crentes, em primeiro lugar para 
que eles não trabalhem Comigo para salvar os seus irmãos e irmãs. Ele não quer 

que vós oreis para salvar as vossas almas. 

Qualquer servo da Minha Igreja que vos proíba de fazer as orações da Minha 
Cruzada precisa das vossas orações. Eles não podem impedir que as Minhas 
orações sejam espalhadas. Quando o fazem, eles precisam da vossa ajuda. 
Infelizmente, muitas almas serão levadas da Minha missão, a última da sua 
natureza na terra. 

Estes tempos verão a divisão na Minha Igreja, ficando maior um dos lados, o que 
sofre para proteger o Meu Evangelho, enquanto o outro tenta reinventar a Minha 
Igreja, modernizando os Meus Ensinamentos e trazendo leis obscenas para a 

Minha Igreja. 

Levantai-vos e uni-vos com coragem, pois esse tempo está quase em cima de vós, e 
vós ouvireis essas novas práticas, nenhuma das quais concordantes com o Meu 

verdadeiro Evangelho, com os Meus Ensinamentos ou a com a Verdade. 

Estas provações agigantar-se-ão como grandes barricadas. Vós, Meus discípulos, 
sentir-vos-eis presos. Vós sentir-vos-eis impotentes e as vossas lágrimas vão 
correr. 

A vossa fraqueza será a vossa força. É através do vosso sofrimento, quando 

assistirdes a este terrível flagelo, que vos tornareis fortes. 

Por cada aflição que vós suportardes em Meu Nome, Eu vos farei ainda mais fortes. 

Perseverai e Eu vos abençoarei com a graça da força, coragem e convicção. 
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Vós sois o Meu exército, o Meu raio de luz no mundo. Serão feitas todas as 

tentativas para extinguir esta luz, mas será inútil. 

O raio da vossa luz, do vosso amor por Mim, será iluminado de modo a que se torne 
como um farol de luz e, em seguida, um grande fogo. Esse fogo do Espírito Santo, 
que vai apanhar cada um de vós, espalhará as suas chamas por todos os cantos do 

mundo. 

Sereis vós, Meu exército precioso, quem vai fazer isso. Vós sereis guiados pelo Céu. 
Vós marchareis em frente. Vós pisareis o exército do mal, das pobres almas que 

estão a ser comandadas por Satanás e que serão impotentes contra vós. 

Logo depois, a Glória do Meu grande anúncio manifestar-se-á ao mundo. 

O anúncio para comunicar a Minha Segunda Vinda será repentino. Também será 
inesperado, apesar de ter sido bem preparado. Será então que vos será legado o 

grande Dom da Vida Eterna. 

O vosso Jesus 
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Esta nova religião mundial prestará homenagem à besta 

Terça-Feira 9 de Outubro de 2012, 09:31 h. 

Minha querida e amada filha, muitas almas estão vigilantes presentemente, quando 
testemunham as rápidas mudanças na Minha Igreja Católica que se começam agora 

a manifestar. 

Os sinais estão a começar a mostrar tudo o que Eu profetizei através de ti. A falta 

de Missas disponíveis é visível. A Santa Eucaristia não é mais acessível com 

facilidade. O Sacramento da Confissão é limitado em muitas das Minhas igrejas. 

Muitas das Minhas igrejas não têm sacerdotes para as administrar. Há, neste tempo 
de tribulação, tantos abandonos das Minhas igrejas, que, em breve, essas igrejas 

serão entregues a proprietários comerciais. 

Como a fé dos Cristãos está a ser testada, é portanto, importante, que continueis a 
rezar a Minha Cruzada de Orações. Em breve, novos servidores serão introduzidos 
nas igrejas católicas e noutras igrejas cristãs. 

As diferenças religiosas serão esbatidas, em primeiro lugar no topo. Então, 

dentro de um curto espaço de tempo, vós não reconhecereis os Meus 

Ensinamentos, pois eles vão desaparecendo subtilmente. Em seu lugar será 
colocada uma série vaga, mas lírica, de expressões, que promovam a tolerância do 
pecado. 

As mentiras apresentadas aos fiéis inocentes não serão entendidas no início. Então, 
um sentimento profundamente perturbador, de que algo não está certo, vai 

assombrar os Meus seguidores. 

O engano final será quando os Santos Sacramentos forem substituídos por 

sucedâneos pagãos. 

Tudo será presidido pelo falso profeta, que reivindicará ser o mais alto sacerdote 
de todas as religiões, associadas numa única. Esta nova religião, uma religião 

mundial, prestará homenagem à besta. 

Todos aqueles que a seguirem cegamente serão devorados pela besta e ficarão 

perdidos de Mim, para sempre. 

A velocidade com que isso vai acontecer surpreenderá os Meus seguidores. O 

plano está a ser cuidadosamente gerido. A campanha para converter a 

hostilidade dos cristãos, para que aceitem as leis seculares, está a ser 

planeada profissionalmente. 

Isso está a ser planeado entre muitas nações, por um grupo, que usa 
personalidades, celebridades e altas figuras, respeitadas pela maioria, para 
espalhar as suas mentiras malignas. 
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Ficai avisados. Não aceiteis mentiras. Não vos envolveis no plano de profanar o 

Meu Santo Nome. 

O vosso Jesus 
Rei e Redentor de toda a humanidade 
 


